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ATA DA 10ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONEN 2024ATA DA 10ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONEN 2024

Aos dezoito dias de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e três minutos, realizada pela plataforma

TEAMS, e com gravação realizada pelo presidente em exercício, foi realizada a décima sessão extraordinária do Conselho de

Ensino sob a presidência do professor Maicon Jeferson da Costa Azevedo, com a presença dos conselheiros e conselheiras:

Alberto Boscarino, Henrique Varella, Diego M. Carvalho, Gastão Luiz V. G. Junior, José Fernandes, João Vitor M. dos Santos,

Mariana Nepomuceno, Marcelo de Jesus R. da Nóbrega, Matheus Mendes, Nathália Xavier, Odemar Silva, Ta@ane Chuvas,

Valéria Pereira, Viviane Madeira.   Além desses conselheiros, par@ciparam da reunião a professora Dayse Haime, o servidor

Leandro Garret e a secretária do Conselho, Juliana Teixeira. Ao abrir a sessão, o presidente em exercício perguntou se havia

alguma manifestação no expediente inicial, e, não obtendo manifestação, passou à ordem do dia, que se referia à aprovação

do Edital de Projeto de Ensino 2025, com algumas alterações. O presidente em exercício então mencionou que embora a

presidente es@vesse oûcialmente de férias, seria importante ouvi-la, e passou-lhe a palavra. A professora Dayse então

ressaltou que a única alteração do edital se refere à suspensão temporária das cotas de  auxílio do projeto, tendo em vista

algumas diûculdades apresentadas na execução do projeto, como a realização de compras pelos docentes dentro das regras

vigentes da prestação de contas, uma vez que são recursos públicos. A sugestão apresentada é a de levantar as principais

dificuldades apresentadas, para criação de uma cartilha orientadora antes da execução do projeto. O presidente em exercício

também se manifestou no sen@do de reiterar a necessidade de ajustes no ûuxo das a@vidades e da prestação de contas, e

em seguida abriu a palavra para manifestações dos presentes e diante de nenhuma manifestação, passou à votação da

aprovação da pauta, que foi aprovada por unanimidade.
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